
16 Pièces

500 m²

Réf. 84094786

4 400 000 €

Magagnosc
Maison à vendre (06520)
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A  Magagnosc,  en  position  dominante  et  aux  vues  complètement

dégagées, Fairway Luxury Real Estate vous propose en exclusivité une

magnifique villa contemporaine entourée d'un jardin luxuriant de plus de

5000m2.A 30 minutes de l'aéroport  de Nice et  des plages cannoises,

15  min  des  écoles  internationales  et  2  minutes  de  Chateauneuf  de

Grasse  et  des  ses  commerçants,  laissez  vous  charmer  par  cette

superbe  propriété  située  dans  un  quartier  résidentiel,  calme  et

recherchée.Une  très  belle  entrée  vous  accueille  vers  l'intérieur  de  la

maison donnant sur un bureau vitré inondé de lumière. La double ...

In  Magagnosc,  in  a  dominant  position  and  with  completely  unobstructed  views,

Fairway  Luxury  Real  Estate  offers  exclusively  a  magnificent  contemporary  villa

surrounded by a lush garden of more than 5000m2.30 minutes from Nice airport

and  Cannes  beaches,  15  minutes  from international  schools  and  2  minutes  from

Chateauneuf  de  Grasse  and  its  shops,  let  yourself  be  charmed  by  this  superb

property  located  in  a  residential  area,  quiet  and  sought  after.A  beautiful  entrance

welcomes you to the interior of the house overlooking a glazed office flooded with

light. The double reception with fireplace of ...

FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE 

47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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